Núm. Lectores: 0

VALLADOLID

Prensa: Diaria

Tirada: Sin datos OJD

275

Página: 6

Difusión: Sin datos OJD

Sección: LOCAL Valor: 1.505,00 € Área (cm2): 839,5 Ocupación: 95,89 % Documento: 1/1 Autor:



El rector Ángel Galindo avanzó los nuevos retos de la Pontificia, durante el desayuno de trabajo que mantuvo con los periodistas. :: ALMEIDA

## La rehabilitación de la galería norte de la Pontificia costará ocho millones

El rector entabla los primeros contactos con la Junta y confía en que las obras de restauración arranquen en 2015

## :: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Universidad Pontificia ha dado ya los primeros pasos para dar forma al ambicioso pro-yecto de restauración de la galería norte de su edificio histórico, según anunció ayer el rector Ángel Galindo, quien desveló que ya ha mantenido contactos en este sentido con el delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena. La Upsa se ha em-barcado también en la imprescindible búsqueda de financiación externa para materializar el sugestivo reto. De hecho, las previsiones de la Pontificia contemplan que el proyecto se ejecute en varias fases y que las ansiadas obras puedan arrancar en el año 2015. Los cálculos del rector apuntan, además, a que la rehabilitación de la galería norte obligará a una inversión total entre «siete y ocho millones de euros».

«Va a ser una inversión grande, por lo que queremos incluir este proyecto en los presupuestos del año que viene, y para ello deberemos buscar financiación». Galindo avanzó que, una vez limpiada y restaurada, la galería norte podrá ser utilizada para actividades académicas, dado que actualmente sus deterioradas dependencias se encuentran vacias. El rector, que adelantó este proyecto en un desayuno de traba-



La galería norte de la Pontificia, al fondo de la imagen, comenzará a ser restaurada en 2015. :: ICAL

jo con periodistas, reconoció que hasta el momento las actuaciones de mejora desplegadas en la galería norte, de 1.000 metros de extensión y que se encuentra cerrada, han sido, en realidad, «parches» con actuaciones «elementales», que permitieron reparar goteras. Y de ello hace ya «diez o doce años», según recordó en sus explicaciones.

En el abanico de los avances y las innovaciones que retratan el actual universo académico de la entidad docente, el rector puso especial énfasis en destacar las 25 propuestas presentadas al Club de Innovación, uno de los buques insignia de la vertiente investigadora de la Upsa, así como el reciente estreno de la nueva página web de la institución docente, además del correspondiente perfil en la red social Twitter.

En el capítulo de reconocimientos institucionales, la Pontificia tiene marcado ya en el calendario una fecha de especial interés, como es el próximo 28 de marzo. No en vano, ese día la Upsa rendirá homenaje, en el transcurso de un solemne acto académico, a todos aquellos profesores y personal no docente que se jubilaron desde el año 2011 hasta la actualidad, acompañándose todo ello con la entrega de diferentes premios extraordinarios.

Por otro lado, en el siempre complejo abanico de la plantilla docente, los vientos que soplan se caracterizan por la estabilidad en la Upsa en los presentes momentos, dado que este curso el número de profesores apenas ha variado respecto al

## Ligera subida del 0,5% en la lista de matriculados con 6,739 estudiantes

## :: R.R. / WORD

SALAMANCA. Las siempre frías cifras estadísticas han alumbrado un dato especialmente llamativo para la Universidad Pontificia, como es el ligero incremento experimentado este curso –únicamente una subida del 0,5%– en el número total de alumnos matriculados.

Las cantidades que enumeró ayer el rector ponen de relieve que el número de estudiantes matriculados en enseñanzas regladas ascienden en el presente periodo lectivo a 6.739, que se desglosan entre los 4.239 que cursan estudios en las facultades salmantinas y los 2.500 que lo hacen en los centros madrileños de la Upsa. A este notable volumen de universitarios hay que agregar los 2.000 alumnos que cursan estudios no reglados, que comprenden una amplia horquilla, donde se encuadran diferentes cursos de especialización.

Por otro lado, tres alumnos de la Upsa han promovido la reclamación remitida al Procurador del Común, ante el impago por la Junta de Castilla y León de una parte de la beca general del Ministerio de Educación.

ejercicio lectivo anterior, situándose en 355. Además, sigue adelante el proceso de acreditación del profesorado, con un 60% de acreditados en algunas facultades.

La completa radiografía que trazó ayer el rector del estado de salud de la Upsa también disipa dudas y arroja luz sobre el importe de las matrículas, que este curso han registrado una ligera subida «por debajo del Ipc» y que oscilan entre los 1.800 euros las tasas académicas de las carreras más baratas y los 5.500 euros de las más caras, como Comunicación e Informática. Además, el rector lanzó un mensaje al ministro de Educación sobre la próxima reforma universitaria, por entender que bajo el paraguas de la pretendida reforma también deben ser escuchadas las reivindicaciones de las universidades de rango privado, como es el caso de la Pontificia.

La proyección internacional de la Upsa también otea un horizonte cargado de esperanza, sobre todo por los nuevos lazos de cooperación que se están fraguando con China y Portugal, que se traduce, en el caso del país asiático, en la presencia este curso de más de un centenar de alumnos del gigante asiático en las aulas salmantinas y, en el caso luso, en un inminente acuerdo de colaboración con Oporto, encaminado a impartir dobles titulaciones.

Y para completar el conjunto de metas conquistadas, este curso la Upsa ha conseguido poner en marcha la Escuela de Doctorado, aplicando la nueva normativa marcada en este sentido por la Junta.